

RECONOCIENDO LAS PARTES DEL CUERPO

FICHA TÉCNICA

- **Nivel:** Inicial y primario
- **Costo:** Gratuito con compras al interior
- **Tipo de recurso:** juego
- **Idioma:** Español
- **Área:** Ambiente Natural y Social, Desarrollo Personal y Social.

¿QUÉ ES?

El Mapa Interactivo ¡A reconocer! es un juego educativo para niños mayores a 3 años, desarrollado por el portal de Juegos Educativos EducaPlay. El juego consiste en reconocer los nombres de las partes del cuerpo y situarlas en el lugar correspondiente.

[HACÉ CLICK ACÁ PARA IR AL SITIO](#)



IDEAS PARA LA PRÁCTICA

- Este recurso puede ser útil para seguir reconociendo las partes del cuerpo humano y sus respectivos nombres.
- En caso de que haya un adulto acompañando, recomendamos leer la parte del cuerpo señalada para que el niño, la registre en su cuerpo y luego la identifique en pantalla.

VENTAJAS DE LA PLATAFORMA

- Es un juego que se puede utilizar en línea, gratuito y sin ningún tipo de restricciones. Existen algunas compras al interior del portal pero son de uso opcional para alcanzar ciertas promociones.